

ゆうかん 特報'86



カタルーニヤで生まれた「カタルーニヤの「本花の市」」の子ども

本とバラが愛のかけはし

何かと物入り 心は豊かに 懐は・・・?



カタルーニヤは、スペインの北東部に位置し、フランスのバスク地方と国境を接する。この地域は、古くから文芸の中心地として知られ、独自の文化と歴史を誇る。近年では、国際的な交流も盛んになり、様々なイベントが開催されている。

「本花の市」は、カタルーニヤ地方の伝統的な祭りで、毎年4月23日に開催される。この日には、作家や詩人の作品が展示され、またバラの競賞も行われる。この祭りは、読者と作家との交流の場として、また読者の心を豊かにする機会として、広く知られている。

起源地は守護神 たたえる祭り

この祭りの起源地については定かでないが、1017年の軍の士官であるカタルーニヤの作家、ジャコブ・デ・トレンカダが、この祭りを創始したとされている。彼は、守護神の像を制作し、それを祭りに出展させた。この祭りは、守護神の力を借りて、読者の心を豊かにする機会として、広く知られている。

「竹村 幸寿子さん」



また増えました贈り物の日

4月23日 サンジョルディの日

また増えました贈り物の日

スペインからの上陸

最近ではホワイトデー、聖バレンタインデーにチョコをあげる習慣が、マシヨマロやキャンデーなどのお返しをする日とか、なかへ日本人はお菓子の好き、また贈り物のことばかりの、豊かさの期間か。17日は聖バトリック・デー。そして4月23日は「初上陸」するがサン・ジョルディの日。女性は男性に本を、男性は女性に花(バラ)を贈る日なのです。

【生活文化部・渡辺 重雄記者】

豊かさに裏づけされた遊び

今年の聖バレンタインデー、2月14日は、豊かさに裏づけされた遊び。チョコをあげる習慣も、もちろん豊かさに裏づけされた遊び。チョコをあげる習慣も、もちろん豊かさに裏づけされた遊び。チョコをあげる習慣も、もちろん豊かさに裏づけされた遊び。

母の日はカーネーション、クリスマスにはケーキといった具合に贈り物をする日が多く、フィスクリューの日(6月6日)、和菓子の日(6月16日)、おしの日(11月1日)といふものも、母の日はカーネーション、クリスマスにはケーキといった具合に贈り物をする日が多く、フィスクリューの日(6月6日)、和菓子の日(6月16日)、おしの日(11月1日)といふものも、母の日はカーネーション、クリスマスにはケーキといった具合に贈り物をする日が多く、フィスクリューの日(6月6日)、和菓子の日(6月16日)、おしの日(11月1日)といふものも、



母の日はカーネーション、クリスマスにはケーキといった具合に贈り物をする日が多く、フィスクリューの日(6月6日)、和菓子の日(6月16日)、おしの日(11月1日)といふものも、母の日はカーネーション、クリスマスにはケーキといった具合に贈り物をする日が多く、フィスクリューの日(6月6日)、和菓子の日(6月16日)、おしの日(11月1日)といふものも、母の日はカーネーション、クリスマスにはケーキといった具合に贈り物をする日が多く、フィスクリューの日(6月6日)、和菓子の日(6月16日)、おしの日(11月1日)といふものも、